

**TRANSCRIPCION DE CHAVEZ EN CADENA NACIONAL DESDE LA AVENIDA  
URDANETA**

**HUGO CHAVEZ FRIAS**

**13/04/2004**

QUIERO DAR UN SALUDO COMPROMETIDO, DE MANERA MUY PARTICULAR Y EJEMPLAR QUIERO SALUDAR A LOS COMPATRIOTAS QUE VINIERON HOY, BIENVENIDOS A LA PATRIA DE BOLIVAR. UN ABRAZO DE BIENVENIDA HOY INAUGURAREMOS EL SEGUNDO EVENTO DE SOLIDARIDAD CON LA REVOLUCION BOLIVARIANA. EN ESTAS TIERRAS CARIBEÑAS SE HA LEVANTADO LA BANDERA DE BOLIVAR LIDER DE ESTA REVOLUCION, AYER HOY Y SIEMPRE, CREO QUE HAY MUCHAS COSAS QUE DECIR AQUI, EN ESTA CARACAS DE ABRIL DE 2004... UNA VERDADERA DEMOSTRACION DE CORAJE... DE CONCIENCIA... DE FUERZA POPULAR LA QUE DIO EL PUEBLO VENEZOLANO, DE CARACAS, AQUI MISMO, ESTA CALLE, ESTA MISMA, ESTE TESTIGO... ESTOS ARBOLES, ESAS MONTAÑAS DE AQUEL HECHO SIN PRECEDENTES EN LA HISTORIA DEL CONTINENTE... COMO UN PUEBLO ACOSADO, SOMETIDO A UN VERDADERO BOMBARDEO MEDIATICO TERRORISTA, AL QUE SE LE NEGARON TODOS LOS DERECHOS, A ENFRENTAR UNA TIRANIA DE LAS ELITES OLIGARQUICAS VENEZOLANAS.. UN VERDADERO EJEMPLO DE CONCIENCIA... YA CANTABA ALI PRIMERA UNA CANCION, LA INOCENCIA NO MATA AL PUEBLO PERO TAMPOCO LO SALVA... ES IMPORTANTE ESTUDIAR LAS CAUSA DE TODO PROCESO HISTORICO... MUCHO MAS IMPORTANTE ES PARA NOSOTROS, AQUI EN VENEZUELA Y EN EL MUNDO, SOBRE TODO PARA LOS QUE LUCHAMOS PARA TRANSFORMAR AL MUNDO... EL ONCE DE ABRIL DE 2002 Y TAMBIEN LAS CAUSAS DE LO QUE OCURRIO EL 13 DE ABRIL.. ESOS DOS DIAS HAY QUE ESTUDIARLOS... HAY QUE VERLO... NO SE PUEDE DESCONECTAR LO QUE AQUI HA OCURRIDO... LOS QUE SE CREEN DUEÑOS Y SEÑORES DEL PLANETA Y NOSOTROS LOS QUE PREGONAMOS AQUELLA CONSIGNA, SEAMOS LIBRES, LO DEMAS NO IMPORTA NADA.... LOS QUE QUEREMOS SER LIBRES... LOS QUE QUEREMOS UN MUNDO DE JUSTOS... LO QUE OCURRIO EL 11A HAY QUE MIRARLO EN RETROSPECTIVA.. PORQUE DESPUES DE LA II GUERRA MUNDIAL, CUANDO LA PRETENSION DE LA CORRIENTE FASCISTA FUE DERROTADA Y SE IMPUSO LA CORRIENTE IMPERIALISTA DE LOS EEUU... CADA DIA LO SABEMOS MAS CLARAMENTE.. HACE POCO LO COMENTABA... ALGUNOS DOCUMENTOS ORIGINARIOS Y RECOMIENDO SIEMPRE IR A ESO, PORQUE CUANTAS MENTIRAS HAY EN LOS LIBROS DE HISTORIA.. LA ESCRIBEN LOS VENCEDORES Y NOS ENGAÑARON DURANTE MUCHO TIEMPO. YO SIEMPRE HE DICHO AMIGOS DEL MUNDO QUE NOS VISITAN.. RECORDANDOS LOS TIEMPOS DE LA TIERNA JUVENTUD... CUANDO ERAMOS CADETES, NUNCA ME EXPLICABA COMO SE LE RENDIAN HONORES A CRISTOBAL COLON.. A PRESENTARLE ARMAS Y A RENDIR HONOR... NOS PUSIERON A ADORAR A LOS INVASORES... LOS QUE MASACRARON A NUESTROS ABORIGENES... DUEÑOS Y SEÑORES DE ESTAS TIERRAS... HOY ESTA RENACIENDO LA VERDAD HISTORICA EN ESTE CONTINENTE... NO TENEMOS NADA CONTRA LA EUROPA, PERO

DEBE RECONOCER LA VERDAD HISTORICA.. LOS PUEBLOS DE LA AMERICA LATINA, EL CARIBE, ASIA... QUE FUERON COLONIZADOS DURANTE TANTO TIEMPO, PARA CONSTRUIR LOS CAMINOS DEBEMOS BUSCAR NUESTRAS RAICES PARA SABER QUIENES SOMOS?? DE DONDE VENIMOS ??? Y PORQUE DAMOS ESTA BATALLA??? LO QUE VIVIMOS DEBEMOS COLOCARLO EN EL TAPETE.. EL IMPERIO NORTEAMERICANO COMENZO A ARTICULAR LOS MECANISMOS DE DOMINACION, PARA IMPONER UN MODELO ECONOMICO, POLITICO, INMORAL... LA PRETENCION DE DOMINAR ESTE CONTINENTE NO ES NUEVA.. YA EN EL SIGLO 19, ACA MISMO, EN ESTA CARACAS, EN LIMA, SIMON BOLIVAR, SALIO AL FRENTE DE LA PRETENCION IMPERIALISTA.. LA CONSIGNA DE MONROE, AMERICA PARA LOS AMERICANOS... BOLIVAR TENIA COMO SAN MARTIN, ARTIGAS, O HIGGINS Y MUCHOS OTROS, QUE HABIA QUE CONFORMAR EN LATINOAMERICA UNA LIGA DE NACIONES PARA EQUILIBRAR CON EL COLOSO DEL NORTE, PARA NEGOCIAR EN CONDICIONES DE IGUALDAD... LA UNION DEL SUR Y YA DESDE WASHINGTON LLAMABAN A BOLIVAR EL PELIGROSO LOCO DEL SUR... LO TRATARON DE MATAR EN VARIAS OCASIONES... Y DETRAS DE LOS ASESINOS ESTABA LA MANO DEL GENERAL SANTANDER Y DETRAS LA EMBAJADA DE LOS EEUU EN COLOMBIA.. SIMON BOLIVAR LLEGO A DECIR POR EJEMPLO EN 1825, CUANDO ESPAÑA HABIA RECONOCIDO LA LIBERTAD DE LA GRAN COLOMBIA Y DE ESTOS PUEBLOS DEL SUR... LLEGO A DECIR QUE CLASE DE HERMANOS SON ESOS DEL NORTE?? NO RECONOCEN NUESTRA SOBERANIA... BOLIVAR ESCRIBIO UNA PROFECIA... LOS ESTADOS UNIDOS DE NORTEAMERICA, PARECEN DESTINADOS A PLAGAR LA AMERICA DE MISERIA A NOMBRE DE LA LIBERTAD.. SE CUMPLIO, TRISTEMENTE... ASI QUE, NO ES NUEVA LA PRETENCION DE LA ELITE DE EEUU DE IMPONER SU VOLUNTAD.. CUANDO DIGO LA ELITE ME REFIERO UNICAMENTE A LA ELITE QUE GOBIERNA A ESTADOS UNIDOS... QUE PRETENDE MASACRAR AL MUNDO... LO ACLARO, NOSOTROS COMO QUEREMOS AL PUEBLO VENEZOLANO, COLOMBIANO, ARGENTINO, MEXICANO, SALVADOREÑO, NICARAGUENSE, HONDUREÑO, EL CUBANO.. IGUALITO QUEREMOS AL PUEBLO DE EEUU.. A SUS HOMBRES, MUJERES, NIÑOS.. SU ESPERANZA... Y CON ELLOS COMPARTIMOS LA ESPERANZA.. OJALA, LA CONCIENCIA DE LOS PUEBLOS DEL CONTINENTE, TAMBIEN REVERDEZCA EN EL PUEBLO DE ABRAHAM LINCOLN... EL PUEBLO DE MARTIN LUTHER KING... AQUEL LUCHADOR ASESINADO.. EL PUEBLO DE CUANTOS?? ESTO LO DIGO Y SIEMPRE ES BUENO ACLARARLO.. VAYA DESDE AQUI NUESTRO SALUDO AL PUEBLO DE EEUU... QUE VIVE MANIPULADO POR LAS CADENAS DE TV, SUFRE TAMBIEN LOS BOMBARDEOS DE LA ELITE MEDIATICA.. CNN, QUE SOLO DICE LO QUE LE CONVIENE A LA ELITE GOBERNANTE.. O LOS GRANDES PERIODICOS DE USA QUE MIENTEN.. AQUI FRACASARON POR QUE AQUI HAY UN PUEBLO LIBRE.. QUE DESPERTO Y AQUI ESTA, CON SU HUMILDAD, PERO SU GRANDEZA HISTORICA... SU SANGRE REBELDE... INDIGENA, NEGRA.. CARIBEÑA... ESCRIBIENDO OTRA PAGINA DE SU HISTORIA... OTRA BATALLA DE SU LARGA LUCHA... POR LA IGUALDAD... ES FALSA LA

LIBERTAD SIN IGUALDAD.. EN NULA... NOS PRETENDEN VENDER LA IDEA DE LA LIBERTAD.. PERO CUAL??? LA LIBERTAD DE LOS PODEROSOS PARA ARREMENTER CONTRA LOS DEBILES.. ESA NO ES LIBERTAD... ENTRE EL FUERTE Y EL DEBIL LA LIBERTAD OPRIME... LA UNION DE LOS PUEBLOS.. DE LAS CORRIENTES QUE LUCHEN... POR ESA LIBERTAD VERDADERA.. SOLO UNIDOS SEREMOS LIBRES... LO QUE OCURRIO ACA ES PARTE DE ESE ESCENARIO GLOBAL... SE PRETENDIO IMPONER AL MUNDO, SOBRE TODO, DESPUES DE LA II GUERRA MUNDIAL... COMENZO AL POCO TIEMPO LA III GUERRA MUNDIAL O LA GUERRA FRIA... Y LA PUJA AQUELLA ENTRE EL SUPERPODER NORTEAMERICANO Y LA URSS Y YA SABEMOS COMO TERMINO AQUELLO.. NO SE PUDO CONSTRUIR EN LA UNION SOVIETICA EL SUEÑO.. Y AQUELLO DEGENERO, EL CHE LO DECIA... LA UNION SOVIETICA NO PODIA COPIAR LOS METODOS DEL IMPERIALISMO... CAYO LA UNION SOVIETICA Y CON ELLO SE DESATO LA LOCURA.. EL CAPITALISMO ENTRO EN SU FASE EXPANSIVA Y ACELERADA Y RACIONAL.. CLARO QUE LAS ELITES CAPITALISTAS DEL MUNDO, NO SABEN SACAR CUENTAS A PESAR DE SUS EQUIPOS, TECNICOS, Y SU ADELANTO TECNOLÓGICO, ALGO FALLA EN LAS CUENTAS DE LA ELITE.. SE LANZARON A LA CONQUISTA DEL MUNDO... LANZARON LA TESIS DEL FIN DE LA HISTORIA.. DEL ULTIMO HOMBRE, LA ALDEA GLOBAL... Y LOS QUE MAS HEMOS SUFRIDO ESA ALOCADA CARRERA GLOBALIZANTE HEMOS SIDO LOS PUEBLOS SUBDESARROLLADOS... EJEMPLO, QUE VALE LA PENA MENCIONAR, EL DEL HERMANO PUEBLO ARGENTINO... COMO A LA ARGENTINA, IGUAL A CASI TODOS LOS PUEBLOS DE ACA... POR DIVERSAS RAZONES, ALLA APLICARON UNA DOSIS EXTREMA DE NEOLIBERALISMO... ESO FUE UN FACTOR COMUN.. ACA LLEGO LA FURIA NEOLIBERAL.. LA OLA PRIVATIZADORA.. LA TESIS DE QUE EL ESTADO HABIA QUE REDUCIRLO A SU MINIMA EXPRESION.. DE QUE LAS FFAA DEBEN DESAPARECEN PORQUE SOLO LOS POLICIAS DEBEN CUIDAR LAS CALLES... LA TESIS DEL FMI, SOLO QUE AQUI EN VENEZUELA, TEMPRANAMENTE, COMENZO A DAR SEÑALES Y RESPUESTAS Y FUE ASI COMO OCURRIO EL LEVANTAMIENTO POPULAR ANTI NEOLIBERAL DEL 27F 1989.. EL PUEBLO SE FUE A LAS CALLES Y DEJO SU SANGRE REGADA Oponiéndose al proyecto NEOLIBERAL... AL FMI... Y LUEGO SABEMOS LO OCURRIDO.. LLEGO AL PALACIO POR VOLUNTAD ESE PUEBLO CONCIENTE, UN GOBIERNO CON UN PROYECTO... HACE YA MAS DE CINCO AÑOS.. TERMINANDO EL SIGLO EL PUEBLO VENEZOLANO SACO DE LA PROFUNDIDAD DE SU ALMA, DE SU HISTORIA LA CONCIENCIA PARA TRAER UN GOBIERNO QUE LOS REPRESENTA, COMO LO HA HECHO, CON DIGNIDAD... 5 AÑOS Y 69 DIAS PARA SER EXACTOS... LA RAZON MAS PODEROSA DE AQUELLOS HECHOS QUE AQUI OCURRIERON EL 11A 2002.. QUE PRETENDIO EN ALGUNA OCASION, DIJ OCON MUCHOS CINISMO CURCHILL... REFIRIENDOSE A LA EXPERIENCIA QUE ESTABA EN MARCHA EN LA UNION SOVIETICA, LA REVOLUCION SOCIALISTA QUE AVANZABA... UNA FRASE DEL REY ERODES... HAY QUE ESTRANGULAR EL BEBE, ANTES DE QUE CREZCA, REFIRIENDOSE A LA URSS... ESA FRASE ERODIANA FASCISTA, ANDA CIRCUNDANDO ESTA TIERRA VENEZOLANA, LAS ELITES, NO SOLO LAS

QUE GOBIERNAN A EEUU, LAS VENEZOLANAS DE ESTA GROSERIA Y SALVAJE OLIGARQUIA QUE DOMINA ESTE PUEBLO DESDE HACE TIEMPO Y PRETENDIA SEGUIRLO GOBERNANDO.. NO VOLVERAN NUNCA JAMAS VOLVERAN... NO SOLO LA ELITE VENEZOLANA, HA ECHADO A RODAR LA FRASE.. SINO TAMBIEN LAS ELITES DE LOS PAISES DE AMERICA NO LES CONVIENE EL EXITO DE UN PROYECTO.. Y POR ESO CELEBRABAN CON CHAMPAGNE Y BUEN WHISKEY AQUEL 12 DE ABRIL.. PERO COMO DIJO UN BUEN DIPLOMATICO VENEZOLANO, ALLA EN BOGOTA... CUANDO LA ORQUESTA LLEGABA, ACA ATERRIZABA UN HELICOPTERO... NO TUVIERON TIEMPO DE PONER A SONAR LA ORQUESTA.. DEL SEGUNDO BRINDIS... COMO LA OLIGARQUIA VENEZOLANA QUE VINO A INUNDAR EL PALACIO.. SALIERON POR LA PUERTA TRASERA AL ESTIRCOLERO DE LA HISTORIA.. LOS SACO EL PUEBLO VENEZOLANO... FIJENSE QUE, PARA NO PERDER EL HILO DE LA REFLEXION QUE QUISE TRAER ACA HOY, PARA EL PUEBLO VENEZOLANO... DECIA QUE LO QUE AQUI OCURRE ES PARTE DE LA BATALLA GLOBAL.. LO HE DICHO VARIAS VECES... LA OLIGARQUIA VENEZOLANA Y LAS ELITES DE OTROS PAISES.. ANTE EL TRIUNFO BOLIVARIANO DEL AÑO 98 Y LA LLEGADA AL GOBIERNO EN EL 99.. ELLOS A LAS PRIMERAS DE CAMBIO APLICARON AQUEL PRINCIPIO QUE DICE SI NOS PUEDEN CON ELLOS UNETELES... COMO LO DIJO, EN ALGUNA OCASION UNO DE LOS VOCEROS DE LA OLIGARQUIA... ME LLAMO EL BICHO, QUE HABIA QUE DOMARLO... HABIA QUE IR POR EL A DOMARLO.. Y LLEGARON AQUI A TRATAR DE DOMAR AL BICHO, SOLO QUE COMO HE DICHO, EL BICHO SALIO MAS BICHO.. QUE OPERACION DE CERCO SOBRE MI SE ACTIVO.. SOBRE TODO EL AÑO 99 Y 2000... UN VERDADERO CERCO.... SIN EMBARGO, ESTE CORAZON QUE AQUI PALPITA NUNCA DEJO DE SENTIR EL PALPITAR DEL CORAZON DEL PUEBLO.. YO NO LLEGUE PARA TRAICIONAR AL PUEBLO VENEZOLANO.. EL PUEBLO VENEZOLANO HA DIDO TRAICIONADO DEMASIADAS VECES.. NO LLEGUE A TRAICIONAR AL PUEBLO DE SIMON BOLIVAR.. DE ESA CADENA DE TRAIADORES... NO LLEGUE PARA NEGOCIAR PRINCIPIOS... PARA ENTREGARME EN BRAZOS DE LA OLIGARQUIA.. LLEGUE PARA SERLE UTIL AL PUEBLO VENEZOLANO, EN SU SUEÑO ESPERANZA DE SER LIBRES... YO NUNCA VOY A OLVIDAR AQUELLA NOCHES DEL 11, 12 DE ABRIL... A ESTAS HORAS COMO A LAS 8 Y CINCO.. AQUI ESTA JOSE VICENTE RANGEL.. UN SALUDO ESPECIAL EN ESTE DIA DE RECUERDO... EL GENERAL ACOSTA CARLES... POR AHI ESTA BERNAL... JUAN BARRETO... SIMON PESTANA, EL PROXIMO ALCALDE DE BARUTA... LA MNISTRA ANA ELISA OSORIO Y CON ELLA LAS MUJERES BOLIVARIANAS... Y UN BESO... ALLI ESTAN LOS GOBERNADORES, JESUS MONTILLA, ANTONIO RODRIGUEZ, A TODOS MIS SALUDOS.. ALCALDES, ALCALDESAS, MINISTROS MINISTRAS... DIPUTADOS... TAREK WILLIAMS SAAB, EL PROXIMO GOBERNADOR DE ANZOATEGUI.. HEROE DE ESTAS JORNADAS.. EL PUEBLO VENEZOLANO ES EL HEROE VERDADERO... QUE VIVA EL PUEBLO VENEZOLANO!!! HEROE, DE CONCIENCIA Y DE FUERZA UNITARIA Y DE EJEMPLO... Y SI EL DESPOTISMO LEVANTA LA VOZ, SIGAN EL EJEMPLO QUE CARACAS DIO... CADA DIA NOS HEMOS DADO CUENTA DEL

ESQUEMA MUNDIAL... LA BATALLA GLOBAL... LUCHADORES, DE VIAS CAMPESINAS... DE LOS HERMANOS DE AMERICA LATINA.. HAY TANTOS QUE SI LOS NOMBRO SE HACE MUY LARGO ESTE DISCURSO... USTEDES LO SABEN PUES VIENEN ACA CON REGULARIDAD... SIENTANSE USTEDES EN CASA.. LOS AMAMOS, LOS QUEREMOS Y COMPARTIMOS SUS BATALLAS, QUE SON LAS MISMAS... AHORA, QUIERO QUE SEPAN QUE CADA DIA, ESTE PUEBLO VENEZOLANO HA VENIDO DESPUES DEL 2002, DEL 11A Y TODO LO QUE HA OCURRIDO ESE AÑO... HEMOS TOMADO COCIENCIA, A PESAR DE NO PERDER LA HUMILDAD.. Y TAMPOCO NOS CREEMOS INDISPENSABLES... LA HISTORIA SOLO PUEDEN HACERLA LOS PUEBLOS UNIDOS... NO CREEEMOS EN HOMBRES PREDESTINADOS, EN ESTRELLAS SOLITARIAS.. AQUI CREEMOS EN LA MUCHEDUMBRE, EN LA FUERZAS DE UN PUEBLO... ESTE PUEBLO VENEZOLANO, CADA DIA SE HA VENIDO DANDO CUENTA... Y NOSOTROS QUIENES OCUPAMOS ROLES DE LIDERAZGO, DIRECCION, NOS HEMOS INCREMENTADO EN LA COCIENCIA DEL MODESTO, DEL PEQUEÑO PERO IMPORNTANTE PAPEL DE LA REVOLUCION BOLIVARIANA... HOY EN DIA, COMO TENEMOS UNA MAYOR CONCIENCIA HEMOS TOMADO LA DECISION DE CUIDAR ESTE PROCESO Y LO QUE HACEMOS, LA DIRECCION DEL PROYECTO, LA FORTALEZA, LA ORIGINALIDAD DLE PROYECTO Y SOBRE TODO LA VIABILIDAD Y EL EXITO DEL PROYECTO BOLIVARIANO... SABEMOS QUE PUEDE JUGAR IMPORTANTE EN ESE DESPERTAR DE LAS MASAS Y DE LOS PUEBLOS, DE LOS MOVIMIENTOS QUE CONSTRUYEN Y BATALLAN POR LOS 4 PUNTOS CARDINALES.. AQUI ESTAMOS, Y NECESITAMOS ESTARLO SIEMPRE COMPATRIOTAS, MUY CLAROS, A CERCA DEL ENTORNO MUNDIAL... EL GOLPE DE ESTADO FASCITA DEL 11A EN VENEZUELA NO FUE DISEÑADO AQUI EN VENEZUELA, SINO EN WASHINGTON... TIENE FACTURA DE LA CASA BLANCA Y DE LAS ELITES DOMINANTES EN EEUU... DEBO REPETIRLO PARA QUE EL MUNDO LO SEPA... EL DIA 12 DE ABRIL, NAVES DE GUERRA ATERRIZARON EN MAIQUETIA... VIOLARON AL SOBERANIA DEL CARIBE VENEZOLANO, Y ESTUVIERON EN PARAGUANA.. AVIONES SURCARON EL CIELO VENEZOLANO.. DESDE AQUI LEVANTO MI VOZ DE NUEVO Y ES LA VOZ DE MILLONES DE HOMBRES Y MUJERES QUE NOSOTROS NO PERMITIREMOS INGERENCIA ALGUNA DE LA MANO DEL GOBIERNO DE ESTADOS UNIDOS EN VENEZUELA (021346).. LE HE LANZADO UN RETO A EEUU HACE POCO, QUE VUELVO A REPETIR... LE APUESTO A BUSH A VER QUIEN DURA MAS, SI EL EN LA CASA BLANCA O YO ACA... AHORA, VEAN USTEDES, LA AMENAZA... ALLA EN WASHINGTON DICEN QUE FIDEL CASTRO Y TO SOMOS UNA AMENAZA PARA LE CONTINENTE.. LOS DESESTABILIZADORES DEL CONTINENTE.. LOS CHICOS MALOS.. LOS CHICOS MALOS SON ELLOS... ELLOS SON LOS GRANDES DESESTABILIZADORES.. VEAN SINO, LO QUE ESTA PASANDO EN MESOPOTAMIA, EN AQUELLAS TIERRAS DONDE NACIO EL CODIGO DE AMURABI (021600).. HAY UNA CULTURA.. HE TENIDO LA DICHA DE CONOCER LA CULTURA DE LOS PUEBLOS ARABIGOS Y PERSAS.. LOS HE VISITADO, ESTUDIE SU HISTORIA, COSTUMBRES.. CONOCI LIDERES, DIRIGENTES.. UNA CULTURA PROFUNDA... MUCHO MAS ANTIGUA QUE LA

ANGLOSAJONA... SON PUEBLOS QUE HAN LUCHADO DURANTE SIGLOS Y SIGLOS.. VEAN LO QUE ACONTECE AHORA.. SE DESATA UNA VIOLENCIA QUE NADIE SABE CUANDO NI DONDE VA A TERMINAR Y DE QUIEN ES LA CULPA DE LA VIOLENCIA??? SERA DE SADAMM HUSSEIN... DE LOS FUNDAMENTALISTAS ISLAMICOS.. LA CULPA DE TODO TIENE UN NOMBRE GEORGE W. BUSH!!!! (021858) EL ES EL CULPABLE.. TANTOS NIÑOS MUERTOS HACE APENAS DOS DIAS.. HACE UN DIA CAYO UN MISIL Y CORRIO LA SANGRE POR LAS CALLES DE BAGDAD... FALUYA Y CUANTOS OTROS PUEBLOS.. DESDE AQUI, LE ENVIAMOS NUESTRO CORAZON AL HERMANO PUEBLO IRAQUI.. Y A LOS ARABES DEL ORIENTE MEDIO... QUE DAN SU BATALLA CONTRA EL IMPERISLISMO... ALGUNOS ESCRITORES COMO HANS BRITISH.. HACE POCO ME REGALO UNOS LIBRES Y BUSCO TIEMPO SOBRE TODO EN LA MADRUGADA PARA LEER... Y EL PLANTEA EN UNO DE ESOS LIBROS EL TEMA DE LA CUARTA GUERRA MUNDIAL.. Y NO ES UNA TESIS DE EL... SINO DE UN CONJUNTO DE PENSADORES DEL MUNDO... GUERRAS INVASIONES, MUERTES, LA GUERRA ECONOMICA, SILENCIOSA... NO SE OYEN LAS BOMBAS, O AMETRALLADORAS... SON LAS BOMBAS SILENCIOSAS DEL HAMBRE QUE MATAN A MILES DE NIÑOS... EL NEOLIBERALISMO QUE TERMINA DE CONDENAR... AQUI HUBO UNA TERCERA GUERRA MUNDIAL... EL 11S 2001, CON AQUELLOS ATENTADOS, CON LA EXCUSA, MONTADO SOBRE EL DOLOR DE LA MUERTE, LOS FAMILIARES Y EL TERROR DESATADO... EL GOBIERNO DE USA LE DECLARO LA GUERRA AL MUNDO PRACTICAMENTE Y LANZO LA AMENAZA A AQUELLOS PUEBLOS Y GOBIERNO QUE NO SE ALINEEN CON SUS INTERESES.. DIJO QUE LOS QUE NO ESTEN CON USA, ESTAN CONTRA ELLOS... NOSOTROS NI ESTAMOS ARRODILLADOS Y ESTAMOS CONTRA ELLOS.. ESTAMOS CON LA JUSTICIA.. LO QUE AQUI OCURRIO PUDIERAMOS CLASIFICARLO EN ESE MARCO.. DE ESTA NUEVA ETAPA QUE EL MUNDO SE DESATO, LA LLAMADA GUERRA CONTRA EL TERRORISMO.. SI EN UNA OCASION, LA ELITE TOMO COMO EXCUSA LA LUCHA CONTRA EL TERRORISMO, PARA DERRIBAR PUEBLOS, COMO LO HICIERON CON GUATEMALA, NICARAGUA, REPUBLICA DOMINICANA, HAITI Y CUANTOS OTROS PUEBLOS HERMANOS... DERROCARON AL COMPAÑERO ALLENDE... LANZARON EL TERROR CONTRA CHILE, PARA DERROCAR A AQUEL DIGNO PRESIDENTE QUE PREFIERON MORIR ANTES DE BAJAR LA CABEZA... AHI ESTA ENMARCADO EL 11A DE VENEZUELA.. PARTE DE ESE FENOMENO, QUE LLAMAN LA CUARTA GUERRA MUNDIAL.. AFGANISTAN, IRAK, CUBA, HAITI.. VEAN LO QUE PASO ALLA EN HAITI Y HAY QUE VER, COMO DECIA CRISTO, FARISEOS HIPOCRITAS... LAS ELITES ESTAN LLENOS DE HIPOCRESIAS.. NO FUE MAS QUE EL SECUESTRO DE UN PRESIDENTE.. UNO SE PREGUNTA ENTONCES, DESDE AQUI, DONDE DEBEMOS DAR LA CARA Y RESPONDERLE A LA ELITE RELIGIOSA, CATOLICA, A LAS COMISIONES DE DERECHOS HUMANOS, DE LA OEA, A LA SOCIEDAD INTERAMERICANA DE PRENSA, QUE SE LA PASAN DECLARANDO QUE MI GOBIERNO ES DICTATORIAL, QUE NO HAY LIBERTAD DE PRENSA.. ANTE EL SECUESTRO DE ARISTIDE.. UNO SE PREGUNTA, DONDE ESTA LA OEA?? LA ONU?? QUE NO DICE NADA..

DONDE ESTÁN EN ESOS ORGANISMO INTERNACIONALES... LOS QUE DICEN DEFENDER LA DEMOCRACIA...?? NADA MAS QUE TROPAS NORTEAMERICANAS INVADIERON A HAITI Y SE LLEVARON SECUESTRADO AL PRESIDENTE JEAN BERTRAND ARISTIDE.. Y AHORA VIENEN A INSTALAR UN GOBIERNO Y RECONOCEN UN GOBIERNO DE TRANSICION.. LO HEMOS DICHO, NI RECONOCEMOS NI RECONOCEREMOS EL GOBIERNO DE HAITI PRODUCTO DE UN GOLPE DE ESTADO... LO LAMENTAMOS MUCHO... LLAMAMOS A LA SOLIDARIDAD INTERNACIONAL CON HAITI.. CUANTO AYUDARON DESDE ALLA A BOLIVAR.. PRIMERO A MIRANDA, CUANDO LLEGO TRAYENDO LA BANDERA.. ERA HAITI LA REPUBLICA LIBRE, NEGRA... Y LUEGO A BOLIVAR... PERO EN FIN, UBIQUEMONOS EN ESE MARCO GLOBAL... AL IMPERIO NO LE CONVIENE QUE ESTE PROYECTO BOLIVARIANO, ALTERNATIVO AL MODELO NEOLIBERAL, TENGA EXITO.. Y ESTA TENIENDO EXITO, CONTRA VIENTO Y MAREA... SIGUE AVANZANDO... SEGUIRA AVANZANDO, FUNDAMENTADO SOBRE TODO EN LA FORTALEZA DEL PUEBLO Y EN LA COOPERACION DE MUCHOS COMPAÑEROS DEL MUNDO... BIEN, AHORA, LA SEGUNDA PARTE DE ESTA REFLEXION ASI VISTA GLOBALMENTE TIENE QUE VER CON LAS CAUSAS NO DEL 11A, LA BATALLA GLOBAL, LA OLIGARQUIA VENEZOLANA, LOS DUEÑOS DE LOS MEDIOS PRIVADOS DE COMUNICACION, LA ELITE ECLESIASTICA... LA ELITE SINDICALERA Y CORRUPTA.. LAS ELITES DE LOS PARTIDOS QUE GOBERNARON DURANTE MEDIO SIGLOS.. TODAS ESAS ELITES, POLITICAS, RELIGIOSAS, SOCIALES... LA ELITE MEDIATICA SE UNIO TODA, SIGUIENDO LA BATUTA DE LA CASA BLANCA (0231) QUE NO ES RECIENTE ESO TAMPOCO, EN NUESTROS PAISES, SECTORES MILITARES QUE OLVIDAN EL COMPROMISO CON SU PATRIA Y SU BANDERA Y SE ARRODILLAN AL SERVICIO DE INTERESES.. PARTE DEL ALTO MANDO DE LA FFAA, MAS DE 60 GENERALES Y ALMIRANTES Y OTROS GRUPOS, SE SUMARON AL GOLPE... LANZARON LA FUERZA QUE PUDIERON CONCENTRAR.. UNA MASA SOCIAL, QUE LOGRARON CONCENTRAR ENVENENADA POR EL TERRORISMO MEDIATICO.. LANZARON CONTRA ESTE PALACIO.. EL BOMBARDEO MEDIATICO, SIN EMBARGO, QUE COSAS NO, NO DURARON NI 48 HORAS.. TODA AQUELLA FUERZA CONCENTRADA EN UN MOMENTO, CON TODAS LAS VENTAJAS QUE LES DA EL PODER, CON EL APOYO DE EEUU Y OTROS GOBIERNO DE ESTE CONTINENTE Y EUROPA... DE TODA UNA ELITE, UN PUEBLO DESINFORMADO PUES NO TENIA COMO SABER LO QUE OCURRIA, PERO YO NUNCA OLVIDARE LO DIJE HACE RATO.. VOY A REPETIR LO QUE DIJE UN DIA.. LE PIDO PERSON COMPATRIOTAS... LES PIDO PERDON PUES AQUELLA NOCHE DEL 12A, DESPUES QUE ME SACARON PRISIONERO Y ME LLEVARON A LA BAHIA DE TURIAMO, DONDE QUERIAN FUSILARME.. EN VERDAD ESTABA RENDIDO.. Y COMETI UN PECADO GRAVE... LLEGUE ASI COMO PEDRO NEGRO A CRISTO.. LLEGUE A NEGAR POR UN INSTANTE EL HABER VIVIDO.. LLEGUE A PENSAR QUE NO HABIA VALIDO LA PENA VIVIR... SIN EMBARGO, DESDE EL ALMA MISMA, LLEGO UNA FUERZA QUE ME DIJO, ALLA TIENES UN PUEBLO HUGO... UN PUEBLO CONCIENTE!!! DEBO DECIRLES QUE CUANDO ME LEVANTE DE AQUELLA DUDA TERRIBLE,

ESTABA HACIENDO PLANES PARA VOLVER... PENSANDO EN UNA CELDA.. CALCULABA UNOS SEIS MESES, UN AÑO PARA VOLVER.. NO LLEGUE JAMAS A PENSAR ES QUE POCAS HORAS DESPUES, IBA A ESTAR DE NUEVO ACA EN ESTE PALACIO, EN ESTA CALLE... COMO FUE QUE OCURRIO AQUELLO...?? Y ES IMPORTANTE ESTO.. COMO HIZO UN PUEBLO SIN MEDIOS DE COMUNICACION, SIN INFORMACION CLARA Y CIERTA, UN PUEBLO CUYOS LIDERES MAS CONOCIDOS ESTABAN EN PRISION, SIENDO PERSEGUIDOS.. ??? COMO OCURRIO QUE EN APENAS, MENOS DE 48 HORAS, SALIMOS DE AQUI COMO A LAS 3AM, DEL AMANECER DEL 12A, AMANECIO EL 13 Y REGRESAMOS AQUI MISMO.. 47 HORAS CASI EXACTAS DESPUES REGRESAMOS.. QUE PASO ALLI?? TENEMOS QUE EVALUARLO, SOBRE TODO PORQUE COMPAÑEROS DEL MUNDO ALLA EN CUALQUIER LUGAR, DONDE UNA FUERZA TRANSFORMADORA, POPULAR... DE INMEDIATO COMENZARA A SENTIR EL IMPACTO DE LAS FUERZAS DE LA OLIGARQUIA DE SU PROPIO PAIS Y DEL MUNDO.. COMO ES QUE EN VENEZUELA LAS ELITES NACIONALES Y LAS FUERZAS IMPERIALISTAS NO PUDIERON DERROCAR UN GOBIERNO??? Y GOLPEARON DURO EN UN PUNTO VITAL...?? VOY A ATRAVERME PARA CONTRIBUIR AL ANALISIS, QUE PUDIERA SER UTIL, PARA QUIENES LUCHAN CONTRA ESAS ELITES.. EN UN PAIS, LLAMESE COMO SE LLAME, DE CUALQUIER CONTINENTE.. AQUI EN AMERICA LATINA, TENEMOS EL DESPERTAR DE LOS PUEBLOS.. TENEMOS UN GRUPO DE GOBIERNO QUE CADA DIA, HA VENIDO ASUMIENDO POSICIONES EN DEFENSA DE LOS INTERESES DE SUS PUEBLOS.. AHORA, ESOS GOBIERNOS, COMO LO DIJE EN ALGUNA REUNION PRIVADA, CON ALGUNOS PRESIDENTES EN AMERICA LATINA, LES DIJE, NOSOTROS, LOS QUE HEMOS LLEGADO A GOBERNAR NUESTROS PUEBLOS, TENEMOS UN GRAN DILEMA POR DELANTE.. O RATIFICAMOS EL COMPROMISO CON LOS PUEBLOS QUE NOS TRAJERON O AFLOJAMOS Y TERMINAMOS TRAICIONANDO LA ESPERANZA.. AQUI NO CEDEREMOS UN MILIMETRO... NO TRAICIONAREMOS LA ESPERANZA DEL PUEBLO VENEZOLANO... AHORA, ES IMPORTANTE.. FIJENSE LO QUE OCURRIO EL 12A.. RECUERDO UNA PRIMERA SEÑAL QUE ME LLEGO DEL VIENTO... ESTABA PRISIONERO EN FUERTE TIUNA.. ENCERRADO EN UNA HABITACION... Y HABIA UN JOVEN OFICIAL CUIDANDO LA PUERTA.. AQUEL JOVEN TENIA DUDAS.. NO SABIA LO QUE PASABA... Y EN UN MOMENTO, LLEGA A MIS OIDOS UN RUMOR NO TAN LEJANO.. MAS ALLA DE LAS PADERES, DEL BOSQUE.. Y LE PREGUNTO AL JOVEN TU OYES ESO?? QUE SERA ESO LE PREGUNTO YO.. Y EL SE ASOMA A UNA VENTANA Y ME DICE NO, SON SOLDADOS QUE VAN TROTANDO... HACIENDO ENTRENAMIENTO FISICO.. EN LA TARDE DEL 12A.. LE DIJE, NO, YO TENGO AÑOS OYENDO SOLDADOS TROTANDO... MIRA HIJO, ESOS NO SON SOLDADOS TROTANDO.. ESE ES EL PUEBLO.. CONCENTRANDOSE A LAS PUERTAS DEL FUERTE TIUNA... QUIEN LOS CONVOCO?? EL MISMO PUEBLO!!! PORQUE SE FUERON PARA ALLA, O ALLA EN MARACAY, EL PUEBLO SE FUE A LA BIRGADA DE PARACAIDISTAS!!!?? PORQUE SE VINIERON AL PALACIO, SABIENDO QUE AQUI HABIA SOLDADOS... ?? QUE IMPULSO AL PUEBLO, SIN DUDA, QUE MUCHAS COSAS!!!

## SEGUNDA PARTE

ESE PUEBLO CONCIENTE ESE CON SUS LIDERES NACIONALES DE LOS BARRIOS Y UN GRUPO DE LIDERES COMO IRIS VARELA Y MUCHOS OTROS QUE FUERON A FUERTE TIUNA Y RODEARON LOS CUERTELES MILITARES, HAY UN ELEMENTO IMPORTANTE QUE ANALIZAR Y RECOMINADO EL DOCUMENTAL "LA REVOLUCION NO SERA TRANSMITIDA" EL DOCE DE ABRIL AMANECIO VENEZUELA CON UN CLIMA ELCTRIZANTE MIENTRAS LA OLIGARQUIA ESTABA POSEIDA POR EL DEMONIO, INCLUSO ALGUNOS OBISPOS TIENEN EL DEMONIO POR DENTRO, A DIOS LO QUE ES DE DIOS Y AL CESAR LO QUE ES DEL CESA SI CRISTO VINIERA AQUI EN PERSONA SEGURO LES CRUZARIA LA CARA CON UN LATIGO A ALGUNO DE ELLOS Y CADA DIA MAS COMPROMETIDO CON SER CRISTIANO, CRISTO NO CREIA EN LAS ELITES. AHORA MIENTRAS LAS OLIGARQUIA FESTEJABA COMO POSEIDA POR UN DEMONIO, EN LA HISTORIA LLAMARON A ALGUIEN EL BREVE, AQUI ESTOY VIENDO A UN COMPAÑERO DE MUCHOS AÑOS EL GENERAL EN JEFE JORGE GARCIA CARNEIRO Y PARA LOS SOLDADOS BOLIVARIANOS DE VENEZUELA ¡APLAUSOS! EN VENEZUELA POR UN MILITAR TRAIADOR QUE SALGA TENEMOS MIL PATRIOTAS Y AQUI ESTA OTRA COSA QUE ANALIZAR DEL CASO VENEZOLANO UNO PUDIERA IMAGINARSE ESCENARIOS, A ESE PUEBLO QUE VINO AQUI LO PODRIAN MASACRAR LOS SOLDADOS Y EL PUEBLO FUE CONFIADO Y LOS SOLDADOS CUMPLIERON CON SU ESCENCIA BOLIVARIANA Y SE ABRAZARON Y POR RAZONES DE LA VIDA SOY SOLDADO Y CIUDADANO, JAMAS OLVIDARE CUAN ORGULLOSO ME SIENTO DE SER SOLDADO.

AHORA UNO TAMBIEN PUEDIERA ESPECULAR QUE EL PUEBLO HA PODIDO QUEDARSE EN SU CASA, QUE EL PUEBLO HA PODIDO SER CONFUNDIDO. LOS MEDIOS DE COMUNICACION, LA DICTADURA MEDIATICA, A TODO EL PUEBLO LE ESTABAN INFORMANDO QUE YO HABIA RENUNCIADO Y LO REPITIERON UNA Y MIL VECES "CHAVEZ RENUNCIO" Y NO SERIA EL PRIMERO EN RENUNCIAR EN AMERICA LATINA Y EL PUEBLO HA POPIDO CREER EN ESA GRAN MENTIRA Y QUE NOSOSTROS MASACRAMOS A LA MANIFESTACION PACIFICA Y EL PUEBLO SIN EMBARGO PASARON POCAS HORAS Y EN LOS BARRIOS Y EN LOS CAMPOS HABIA SILENCIO COMO DIEZ MILLONES DEL TIGRES O COMO EL INDIO MAS BIEN. EL PUEBLO VENEZOLANO SE PUSO COMO EL BUEN SOLDADO QUE ESCUCHA O COMO EL CAMPESINO QUE EMPIEZA A ESCUCHAR EL VIENTO PARA SABER SI VA A LLOVER, EL PUEBLO VENEZOLANO TARDO MUCHO TIEMPO EN REACCIONAR Y NO LE DIO CABIDA A NINGUNA DUDA, MUCHA ANTES QUE EL AQUEL SOLDADO PATRIOTA SALIERA DE LA PRISION DONDE ME TENIAN, MUCHO ANTES SIN QUE NADIE HABLARA, EL PUEBLO SABIA QUE HUGO CHAVEZ NO HABIA RENUNCIADO, EL PUEBLO VENEZOLANO SABIA QUE PEDRO EL BREVE NO TENIA LEGITIMIDAD ALGUNA, A PESAR LO QUE DECIAN LOS CANALES DE TELEVISION. TODAS AQUELLAS TESIS Y TEORIAS DEL QUINTO INFIERNO PARA CONFUNDIR AL PUEBLO VENEZOLANO Y EL PUEBLO SUPO LA VERDAD DE INMEDIATO Y LUCHO

POR SU DIGNIDAD, POR OTRA PARTE DIGNO ES DE CONSIDERAR EL PAPEL QUE TUVIERON LOS SOLDADOS VENEZOLANOS, MAS DE SESENTA GENERALES Y ALMIRANTES Y LLAMARON A LAS FUERZA ARMADA DICHIENDO QUE ERA ASESINO.

MI SALUDOS A BADUELL, AMENAZARON A LOS OFICIALES A MUCHOS MUCHACHOS DE LA FUERZA ARMADA, LE OFRECIERON MILLONES A BADUELL Y UN CARGO EN EL EXTERIOR, LO MISMO A GARCIA CARNEIRO. JUNTO AL PUEBLO Y JUNTO A UN GRUPO DE LIDERES RETOMARON EL PALACIO DE MIRAFLORES A ESTA HORA, A ESTA HORA LOS PARACAIDISTAS DE VENEZUELA FUERON HASTA LA ORCHILA PARA RESCATARME. HOY A DOS AÑOS DE ESA JORNADA HISTORICA, INCLUSO UNA JORNADA QUE ADQUIERE UN CARACTER EPICO ESA REBELION POPULAR MILITAR CONTRA LOS MEDIOS Y LA OLIGARQUIA ME RESCATO. LO QUE AQUI OCURRIO ES OARTE PRINCIPAL DEL PROYECTO QUE ESTA EN MARCHA Y CADA DIA LUCHEMOS AMS POR LA UNIDAD Y LA CONCIENCIA. DEBEMOS FOTALECER LA UNIDAD YT LA CONCIENCIA Y ESTOS DIAS SON SUMAMENTE IMPORTANTES AHORA CUANDO LA BATALLA SIGUE ABIERTA, LA OLIGARQUIA VENEZOLANA SIGUEN CON SU EMPEÑO, NO ELLOS NO VAN A TOMAR EL PODER NI POR LAS BUENAS NMI POR LAS MALAS, ELLOS VAN A SER DERROTADOS, LA MATEMATICA DE LA OLIGARQUIA ESTA MAL CUALQUIER COSA PUEDE OCURRIR CON SU MATEMATICA, A PESAR DEL REAFIRMAZO Y EL INTENTO DE FRAUDE Y LAS PRESIONES, POR ESO ES QUE NO QUIEREN REPARAR. FUERON RASPAOS EN LA PRUEBA, LOS LLAMARON A REPARAR Y QUIEREN QUEMAR EL LICEO, NO TIENEN COMO APROBAR, ELLOS SABEN QUE NO PUDIERON RECOGER NI EL VEINTE POR CIENTO DE LAS FIRMAS, YO CREIA QUE ELLOS IBAN A RECOGER LAS FIRMAS CON EL APOYO DE LOS MEDIOS PRIVADOS Y LOS EEUU.

EVA TRAJO UN DOCUMENTO DE COMO EL GOB DE LOS EEUU APOYA AL GOLPISMO Y LO VAMOS A PUBLICAR PARA QUE LA GENTE SEPA DE NOMBRES Y APELLIDOS, POLITICOS QUE COBRAN EN \$\$\$ EL SEÑOR BUSH TIENE A EMPLEADOS EN EL PAIS, SEÑOR ESTA PERDIENDO LA PLATA, CUANTAS ESCUELAS BOLIVARIANAS SE PODRIAN CONSTRUIR Y CUANTAS PERSONAS PUEDEN SER ATENDIDAS CON ESE DINERO, NOSOSTROS CON DINERO VENEZOLANO MIEMNTRAS EL SEÑOR BUSH UTILIZA MILLONES DE\$\$\$ QUE TENEMOS LAS PRUEBAS HASTA DE A QUIEN SE LOS DAN, MIENTRAS EL PAGA NOSOTROS ESTAMOS APORTANDO DINERO PARA AYUDAR A CIUDADANOS Y CIUDADANAS EN LOS EEUU CON CITGO LE DAMOS EMPLEO A MILES Y MILES DE TRABAJADORES EN LOS EEUU Y ESA EMPRESA SOSTIENE POR LO MENOS UN HOSPITAL EN LOS EEUU, PUES LOS GASTOS LOS PAGA CITGO Y BUSH ORGULLOSO, Y LE DIGO AL MUNDO ENTERO QUE EL DINERO VENEZOLANO AYUDA AL DOLOR DE LOS POBRES DE EEUU.

EN EL GOBIERNO DE BUSH HAY MILLONES DE DESEMPLEADOS, LA CORRUPCION SE HA QUINTUPLICADO, EL ONCE DE ABRIL SE INSTALA LA DICTADURA Y EL TRECE DE ABRIL LOS SOLDADOS ESCRIBIERON UNA PAGINA MEMORABLE DE LA HISTORIA. YO HOY DOS AÑOS DESPUES DE

AQUELLA PAGINA ESCRITA PARA NUESTRA HISTORIA VENGO A DECIR MUCHAS COSAS COMO HE DICHO CASI SIEMPRE EN ESTA CADENA NACIONAL, SOBRETUDO RECOJO TODO LO QUE HE DICHO EN UNA FRASE MUY SENCILLA Y QUE PUEDE SONAR CURSI Y SIMPLISTA Y QUE ME SALE DE LOS MAS PROFUNDO DEL ALMA "CADA DIA ES UNA MASA PARA USTEDES HOMBRES Y MUJERES DEL PUEBLO" GRACIAS Y VINE A DAR LA BIENVENIDA A ESTE EJERCITO DE HOMBRES Y MUJERES A PEDIR PARA ELLOS EL APLUSO Y RECONOCIMIENTO DE TODO EL PUEBLO VENEZOLANO Y LA BATALLA NO HA TERMINADO, SERA LARGA PERO NOSOTROS NO TENEMOS OPCION Y AHORA CUANDO COMIENZA EL INVIERNO Y LAS LLUVIAS, VINE A DECIR QUE VAMOS A LAS ELECCIONES DE GOB Y ALCALDES Y VINE A RECORDAR QUE NOSOTROS EN ESTA BATALLA "NO PODEMOS OPTAR ENTRE VENCER O MORIR, ESTAMOS OBLIGADOS A VENCER, QUE VIVA VENEZUELA, VAMOS A REDOBLAR LA MARCHA, A INCREMENTAR EL PASO Y LA UNIDAD Y CONTINUAR LA MARCHA GRANDE HACIA LA VICTORIA DEFINITIVA Y GLORIA AL BRAVO PUEBLO"